

# TOURNÉE EN GRÉSIVAUDAN

# ÉCHOS

## Tous au spectacle !

**HORS-LES-MURS SAISON 2024-25**

ÉCHOS, c'est une saison 100% hors les murs dans le Grésivaudan portée par l'espace Aragon et l'Espace Paul Jargot qui réunit des propositions artistiques variées (danse, musique, théâtre, cirque...) dans vingt communes du territoire.

Cette initiative, issue d'une ambition commune de la Communauté de communes Le Grésivaudan et de la Ville de Crolles, exprime la volonté de dépasser les disparités géographiques d'équipements culturels sur le Grésivaudan. Elle amène ainsi des propositions artistiques au plus proche des habitants en accord avec une démarche de développement durable et implique la coopération des multiples acteurs locaux : l'espace Aragon et l'Espace Paul Jargot, les communes accueillantes, l'association iséroise 2 kg de culture, le Secours Populaire, Comité Belledonne et Radio Grésivaudan.

En s'invitant dans le quotidien, ÉCHOS s'inscrit dans la vie du territoire et de ses habitants et les invite à se rassembler, découvrir et s'é mouvoir ensemble.



**BILLETTERIE SOLIDAIRE**

## ÉCHOS S'ASSOCIE À 2 KG DE CULTURE

Association iséroise née en 2020, 2 kg de culture aide les plus démunis en récoltant des denrées alimentaires lors d'événements culturels.



- Vous achetez 2 kg de légumes sur la boutique en ligne ÉCHOS (QR-code)
- Votre achat paie votre place
- Les légumes sont livrés au Secours Populaire comité Belledonne-Grésivaudan qui assure leur distribution

POUR EN SAVOIR PLUS : [www.2kgdeculture.com](http://www.2kgdeculture.com)